



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# JUSTICIA

Síntesis informativa

Fecha:

21/11/24

Sección:

CIUDAD

Página:

15

## Evaluación de la policía la hace la ciudadanía: Godoy

POR URBANO BARRERA

La fiscal general capitalina,

Ernestina Godoy afirmó que la mejor evaluación de la policía es la que realiza la ciudadanía y ella



Ernestina Godoy, fiscal general capitalina.

ya tiene una nueva percepción.

Al encabezar en la explanada de la alcaldía Iztacalco el programa de audiencias públicas "La Fiscal en tu Alcaldía te atiende", Godoy Ramos indicó que estas acciones de gobierno deben hacerse costumbre, y que la institución a su cargo cuenta con personal comprometido, que busca ser cada vez más profesional y que cambia sus métodos de investigación en beneficio de la ciudadanía.

Afirmó que los policías de Investigación se han convertido en verdaderos detectives que buscan especializar la investigación para garantizar justicia a la ciudadanía.

Ernestina Godoy añadió que la FGJCDMX busca acercarse a la gente, para que sienta protección y confianza de que se hará todo lo que esté al alcance para hacer justicia.